



6 Pièces

300 m²

Réf. 84872159

5 620 000 €

St-Tropez

Maison à vendre (83990)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Idéalement située, à quelques minutes à pied de la Place des Lices et de la plage des Canebiers, cette villa offre d'intéressantes possibilités d'extension et de rénovation. La propriété est actuellement composée d'une maison principale avec 4 chambres et d'une maison d'invités avec 2 chambres ainsi qu'un garage pour deux voitures. Terrain ensoleillé de 3 600 m², au calme. Projet pour construire une maison de 300 m² hors annexes, piscine, pool house, garage, abris voiture. Honoraires à la charge du vendeur

Ideally located, a few minutes walk from the Place des Lices and the Canebiers beach, this villa offers interesting possibilities for extension and renovation. Possibility to build a house of 300 m² excluding annexes, swimming pool, pool house, garage, carports. The property is currently composed of a main house with 4 bedrooms and a guest house with 2 bedrooms as well as a garage for two cars. Sunny plot of 3,600 m², quiet. Agency fees payable by vendor

BARNES SAINT-TROPEZ

9 avenue du Huit mai 1945 - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

